



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

21/2018

El Colegio recibe el certificado EFR en conciliación



El Secretario de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, Mario Garcés, ha entregado al Colegio de Abogados de Málaga el certificado EFR (empresa familiarmente responsable), que han recogido el decano, Francisco Javier Lara, y la vicedecana, Inmaculada Atencia.

Este certificado de la Fundación Másfamilia reconoce la decidida apuesta de ICAMALAGA por introducir en su estrategia y objetivos la gestión de la conciliación de la vida personal y laboral, así como la igualdad, el desarrollo profesional y la diversidad. El acto de entrega ha tenido lugar en el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

[Leer más](#)

Convenio IMP Consultores

En relación a este asunto, el Colegio ha suscrito recientemente un convenio con IMP Consultores para facilitar a los interesados la implantación de sistemas de gestión de la conciliación EFR en sus despachos de abogados.

Esta empresa, que se suma así al Club del Colegiado, aplicará un 20% de descuento a los miembros de ICAMALAGA.

[Club del Colegiado](#)



Renovación de convenios para evitar desahucios y delitos de odio con el Ayuntamiento de Benalmádena



Institucional

El Colegio y el Ayuntamiento de Benalmádena han renovado los dos convenios para evitar desahucios por ejecuciones hipotecarias y por impago de la renta de alquiler, y otro para hacer frente a los delitos de odio.

La renovación de los acuerdos ha sido rubricada por el decano del Colegio, Francisco Javier Lara; el alcalde de Benalmádena y concejal de Igualdad, Víctor Navas, y el concejal de Vivienda y Rescate Ciudadano, Enrique García.

[Leer más](#)

Catorce nuevos letrados se incorporan al Colegio



Un total de catorce nuevos letrados se han incorporado al Colegio en la última semana. Los jurandos han sido los siguientes: José Javier Guerrero, Gabriel Romero, Raquel Fernández, Manuel Víctor Martín, Nabila Pozo, Iván Berrocal, Alberto González, Cristina Báez, Begoña Gómez de la Cruz, María del Carmen Carmona, Bruno Casado, Bárbara Naranjo, Beatriz Rodríguez y Esther Amran.

Como padrinos han ejercido los abogados Sergio Jiménez, Carlos López, Juan José Ruiz, Jorge Pérez, Francisco Pérez, José David Carrillo, Juan Ricardo Ruiz (delegado presidente del Colegio en Torremolinos), Inmaculada Martínez, Antonio Gómez de la Cruz, María Victoria Losada, Cristina Martín-Prieto, María Casilda García, Carolina Palma y María Francisca Navarro.

Jornada para dar a conocer la Plataforma de Expedientes de Nacionalidad



Nuevo servicio

El Colegio ha organizado esta actividad a fin de dar a conocer un nuevo servicio que va a prestar a los colegiados para la tramitación telemática de Expedientes de Nacionalidad por residencia en representación de los clientes, a través de una plataforma desarrollada por RedAbogacía (Consejo General de la Abogacía Española) en colaboración con el Ministerio de Justicia.

La presentación de la plataforma ha corrido a cargo de Teresa Granda, letrada de Abogacía Española, quien ha sido presentada por el diputado de Formación, José Manuel Conejo.

Embajadores de la Casa Ronald McDonald Málaga



Reconocimiento

La Fundación Infantil Ronald McDonald ha nombrado al Colegio Embajador de la Casa que la ONG tiene en Málaga, concretamente en la avenida Arroyo de los Ángeles, junto al hospital Materno.

Con este galardón se reconoce el apoyo del Colegio a la importante obra social que realiza la Fundación, especialmente a través del grupo de teatro 'Rafael Pérez Estrada'.

Cabe destacar en este sentido, por ejemplo, la representación que tuvo lugar en enero en el auditorio de la Diputación a beneficio de la Casa Ronald McDonald, que trata de ofrecer un hogar fuera del hogar para niños enfermos y sus familias.

A la recogida del reconocimiento acudieron las diputadas Elisa Jurado y Auxiliadora Auriol, además de numerosos miembros del grupo de teatro.

Canal Málaga graba el programa 'Málaga aquí y ahora' en el patio central del Colegio



Televisión

Canal Málaga ha grabado en la sede del Colegio varios programas del programa 'Málaga aquí y ahora, un magazine presentado por Carmen Abenza en el que se han tratado temas de interés para la abogacía malagueña.

Conciliación, extranjería, intermediación hipotecaria, el nuevo centro de formación ICAMALAGA, la reclamación de la mejora de las sedes judiciales, violencia de género, mediación, el 14º Congreso Jurídico de la Abogacía o las reivindicaciones del turno de oficio y la justicia gratuita son algunos de los temas que se han abordado en este espacio.

[Ver galería de fotos](#)

Un total de 1.350 personas participan en las actividades de la Noche en Blanco y el Ciclo de Cine y Derecho



Creciendo

Un total de 700 personas asistieron a las actividades programadas para la segunda participación del Colegio en la Noche en Blanco, entre las que se encontraban dos actuaciones del grupo de teatro 'Rafael Pérez Estrada', un espectáculo fusión de ópera y danza a cargo del tenor Rodrigo Orrego y la *bailaora* Rocío Elena Schmitt, la actuación del coro 'José Luis Rueda' y visitas guiadas a la sede colegial.

A esta cifra se añaden los 650 espectadores de la décima edición del Ciclo de Cine y Derecho que se ha celebrado también este mes en el Cine Albéniz, y que ha conseguido un espacio importante en la agenda cultural de la ciudad. De este modo, estas dos apuestas culturales suman un total de 1.350 asistentes, confirmando el éxito de ambas convocatorias y el respaldo del público.

Más de 60 letrados participan en las X Jornadas de la Abogacía en la Axarquía



Vélez Málaga y Torrox

Más de 60 letrados han participado en la décima edición de las Jornadas de la Abogacía en la Axarquía que han organizado las delegaciones del Colegio en Vélez Málaga y Torrox y que se ha desarrollado en el Palacio de Beniel de Vélez Málaga.

La competencia de los juzgados en los procesos de Familia, los supuestos procesarles y materiales de la atribución de la guarda y custodia conjunta y la atribución y ejercicio de la patria potestad son los temas que se han abordado en este encuentro.

[Leer más](#)

Jornada en Fuengirola sobre la modificación del régimen de guarda y custodia



Delegaciones

La Delegación del Colegio en Fuengirola ha organizado una charla coloquio titulada 'La modificación de medidas. Presupuestos y requisitos: especial mención a la modificación del régimen de guarda y custodia'.

En la inauguración de la jornada han intervenido Charo Álvarez, miembro de la Comisión de Formación; el ponente, el abogado Roberto García, y el coordinador de Formación y Cultura de la Delegación, Arturo García-Verdugo.

Al finalizar la charla, los asistentes han podido realizar preguntas para solventar sus dudas.

RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA): "Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.